

En France, après la farce des élections, celle de l'attribution des postes ministériels n'a amusé personne.

Les grandes divergences, entre De Gaulle et le parti Stalinién, l'intransigence toute verbale de ce dernier, a amené la création d'un ministère de l'Armement, dont on ne sait ce qui le sépare du ministère de la Production industrielle.

SERAIT-CE DÉJÀ LA 3^e GUERRE IMPÉRIALISTE QUE L'ON NOUS PRÉPARE?

EST-CE POUR CELA, QU'ON A ATTRIBUÉ AUX STALINIÉNS TOUS LES MINISTÈRES QUI S'OPPOSENT DIRECTEMENT AU MONDE DU TRAVAIL?

A-T-ON PEUR D'UN RÉVEIL BRUSQUE ET CONSCIENT DE LA CLASSE OUVRIÈRE POUR FAIRE JOUER AU PARTI STALINIEN LE RÔLE DE GARDE CHIOURNE DE LA BOURGEOISIE?

En effet la situation n'est pas brillante, la soit-disante fin de la guerre (qui y croit?) n'a pas amené la paix, mais une recrudescence de tous les effets désastreux de la guerre.

Un chômage intense en perspective, " une famine si les Alliés ne nous envoient pas du ravitaillement immédiatement " d'après les augures de Mr. Tanguy Prigent et la guerre en Indochine.

Le chemin de la lutte de classe, celui de Novembre 17 n'est pas dans le gouvernement et la collaboration de classe.

Il est à l'usine, dans les luttes de revendication, pour un syndicat libre et non inféodé à l'Etat, pour la grève organisée, celle de

1921 et non les avortons de guerre qu'on sert au travailleur.

IL EST DANS LA LUTTE OPINIÂTRE A RECONSTRUIRE L'ORGANISATION DE
CLASSE: LE NOUVEAU PARTI COMMUNISTE.

Il est dans la solidarité internationale de tous les travailleurs

IL EST DANS LA DENONCIATION DES PREPARATIFS DE GUERRE DE QUELQUE
ELAN IMPERIALISTE QU'ON SE TROUVE.

Il est dans la volonté de faire ressortir les frontières de classe
et non de les voiler et les confondre.

A MORT LE 7 NOVEMBRE 1945, APOGEE DE LA GUERRE IMPERIALISTE!

VIVE LE 7 NOVEMBRE 1917, REVOLUTION SANGLANTE ET VICTORIEUSE DE LA
CLASSE OUVRIERE!

L'ETINCELLE